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Francesco Di Giuseppe: “La città ormai non ha più 
dubbi su dove si collochi politicamente questa maggio-
ranza: a sinistra in tutto e per tutto, cattocomunisti che 
non distinguono i loro precedenti impegni parrocchiali 
con l’attuale incarico di guida della seconda città della 
Provincia”. 

Si svolgerà domenica 23 giugno, a partire dalle ore 
17,30, la cerimonia per l’insediamento di Don Gabrie-
le Marchegiani nuovo Parroco della Parrocchia Santa 
Maria Assunta,
Al termine della celebrazione si terrà un momento con-
viviale di festa nel giardino della casa parrocchiale.

Gabriella Recchiuti: “Sono già due le sedute di consi-
glio comunale in cui il capogruppo di Fratelli d’Italia 
Francesco Di Giuseppe fa esplicito ricorso alla retori-
ca fascista per apostrofare la massima assise cittadina 
come un’aula “sorda e grigia”, utilizzando un passo del 
discorso pronunciato da Benito Mussolini il 16 novem-
bre 1922 in Parlamento dopo la marcia su Roma”. 

 “Con grande disappunto, annunciamo che la città di 
Roseto degli Abruzzi  nel teramano) è stata esclusa dal 
piano di ammodernamento delle stazioni ferroviarie 
che prevede l’abbattimento delle barriere architettoni-
che.  Questa decisione rappresenta un duro colpo per 
la nostra comunità, che dopo anni di impegno politico 
e amministrativo, si ritrova nuovamente relegata a un 
ruolo marginale.

Roseto, nessun abbattimento barriere 
architettoniche nella stazione ferroviaria

Roseto, cerimonia insediamento di Don Gabriele
Marchegiani, nuovo parroco Parrocchia Maria Assunta

Roseto, Gabriella Recchiuti: “Francesco Di Giuseppe 
continua con la retorica fascista”

Roseto, Francesco Di Giuseppe: 
“presidente Gabriella Recchiuti si guardi 

allo specchio prima di aprire bocca”
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Roseto, assessore regionale alle infrastrutture 

D’Annuntis incontra la maggioranza

www.radioadriatico.altervista.com

L’Assessore Regionale ai Lavori 
Pubblici e alle Infrastrutture Um-
berto D’Annuntiis, il 19 giugno ha 
fatto visita a Palazzo di Città per in-
contrare gli Amministratori di Ro-
seto degli Abruzzi.
L’incontro si è svolto in Sala Giunta 
alla presenza del Primo Cittadino, 
degli assessori, della presidente del 
consiglio comunale e dei consiglie-
ri di maggioranza, con al centro del 
confronto diversi progetti finanziati 
con fondi regionali che interessano 
il territorio di Roseto degli Abruzzi 
e quelli oggetto di futuri finanzia-
menti.

In particolare, i temi affrontati han-
no riguardato i fondi da individuare 
e quindi da destinare al completa-
mento del pontile, alla ristruttura-
zione dell’Arena 4 Palme e all’ul-
timazione dei lavori per la Villa 
Comunale.

Ci si è soffermati poi sullo stato 
dell’arte rispetto alle opere già fi-
nanziate e da mettere in cantiere 
per la difesa della costa (scogliere 
Roseto Sud, Roseto Nord e Co-
logna Spiaggia) e sull’intervento 
al PalaMaggetti. Il confronto ha 
poi riguardato anche le questioni, 
strettamente legate, della messa in 
sicurezza dal rischio idrogeologi-
co dell’argine del fiume Vomano e 

dell’intervento al porto di Roseto 
degli Abruzzi.
Infine, è stato affrontato il tema 
dell’Autoporto con l’assessore 
che ha annunciato la volontà della 
Regione di procedere a breve con 
l’indizione di un bando di gara per 
la gestione dell’infrastruttura, dopo 
che sette soggetti hanno risposto 
alla manifestazione d’interesse 
proposta dall’Ente regionale.

Roseto, rafforzati i controlli delle Forze dell’Ordine

Intensificare i servizi di control-
lo per garantire sicurezza e ordine 
pubblico nel territorio della pro-
vincia di Teramo durante il periodo 
estivo.

Questo l’obiettivo della riunione di 
coordinamento delle Forze dell’Or-
dine presieduta dal prefetto Fabri-
zio Stelo, questa mattina presso il 
palazzo del Governo. 
 
Nel corso dell’incontro sono state 
definite le misure di intensificazio-
ne dei presidi territoriali delle Forze 

di polizia per la stagione estiva con 
particolare attenzione alle località 
costiere, mete di molti turisti.

“Rafforzati i presidi ed i controlli 
del territorio grazie ad un sinergico 

lavoro di squadra. 
Sarà importante garantire una cor-
nice di sicurezza per le località bal-
neari e i centri urbani della Provin-
cia” ha dichiarato il prefetto Stelo.

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028



5

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, nessun abbattimento barriere 

architettoniche nella stazione ferroviaria

www.radioadriatico.altervista.com

Leggiamo e riportiamo quan-
to scritto in una nota del Parti-
to Democratico di Roseto degli 
Abruzzi.

Di seguito il testo della nota.

 “Con grande disappunto, annun-
ciamo che la città di Roseto de-
gli Abruzzi  nel teramano) è stata 
esclusa dal piano di ammoderna-
mento delle stazioni ferroviarie 
che prevede l’abbattimento delle 
barriere architettoniche. 
Questa decisione rappresenta un 
duro colpo per la nostra comuni-
tà, che dopo anni di impegno po-
litico e amministrativo, si ritrova 
nuovamente relegata a un ruolo 

marginale.
Durante la precedente ammini-
strazione, guidata dal Sindaco 
Sabatino Di Girolamo, e grazie 
all’instancabile lavoro dei capi-
gruppo Adriano De Luca, Cele-
stino Salvatore e Marco Ange-
lini, eravamo riusciti a ottenere 
l’attenzione di Rete Ferroviaria 
Italiana (RFI) per il progetto di 
rinnovamento della stazione di 
Roseto. 
Tuttavia, sotto l’attuale governo 
della Svolta, Roseto è tornata ad 
essere il fanalino di coda della 
provincia di Teramo. Abbiamo 
assistito alla perdita di servizi 
essenziali come il consultorio e 
il nuovo Distretto Sanitario di 

Base, e ora anche l’opportunità 
di rendere la nostra stazione fer-
roviaria accessibile a tutti è stata 
negata. 
Questo è l’ennesimo esempio 
di una gestione amministrativa 
inadeguata e di una mancanza di 
visione per il futuro della nostra 
città. 
Il Partito Democratico di Roseto 
si impegna a continuare a lottare 
per i diritti e i servizi dei cittadi-
ni, e a lavorare senza sosta per 
assicurare che Roseto riceva l’at-
tenzione e gli investimenti che 
merita. 
Non possiamo permettere che la 
nostra città venga dimenticata e 
trascurata”.

Anno 13 - N°30 
23 giugno 2024



6

Cronaca RosetoCronaca Roseto

circa 1.000 maturandi raggiunti dal 
monitoraggio effettuato proprio da 
Skuola.net per la Polizia di Stato 
a circa una settimana dal via della 
Maturità 2024.
 
Quasi 1 studente su 4, ad esempio, 
è convinto che durante le prove 
scritte gli smartphone si possano 
tenere con sé in postazione. Quan-
do, invece, devono essere conse-
gnati al banco della commissione, 
come correttamente dimostra di 
sapere il 77% del campione inter-
pellato. E se il 17% è consapevole 
che comunque i telefoni debbano 
rimanere rigorosamente spenti, il 
6% pensa che si possano persino 
usare rischiando al massimo di es-
sere richiamati o penalizzati in fase 
di correzione e non, come potreb-
be avvenire, di vedere invalidato 
l’intero esame. La quota di coloro 
che potrebbero incappare in un uso 
scorretto dello smartphone all’e-
same, inoltre, aumenta del 20% 
rispetto all’anno precedente. Non 
proprio un buon viatico.

www.radioadriatico.altervista.com

Roseto, esami di stato, attenzione,
esclusi i candidati colti in flagranza di copiato

Torna la campagna “Maturità al 
sicuro” della Polizia di Stato e di 
Skuola.net per contrastare le fake 
news sull’esame di Stato e informa-
re correttamente gli studenti. Quasi 
1 maturando su 4 pensa di poter te-
nere con sé lo smartphone durante 
le prove, circa 1 su 5 che può usare 
uno smartwatch. E qualcuno ancora 
cade nel tranello delle tracce repe-
ribili online e rischia di passare la 
vigilia in bianco per trovarle…
 
Passano gli anni ma, per gli studen-
ti che si apprestano a sostenere la 
Maturità, il rischio di cadere in una 
delle tradizionali fake news sulle 
regole d’esame rimane altissimo. 
Quanto basta per alzare il livello 
di attenzione su possibili “bufale” 
legate alle regole di base che go-
vernano l’Esame di Stato. Cosa che 
puntualmente fa la Polizia Postale 
e per la Sicurezza Cibernetica con 
“Maturità al sicuro”, la campagna 
di sensibilizzazione svolta assieme 
al portale specializzato Skuola.net, 
che per il diciassettesimo anno con-
secutivo si pone proprio l’obiettivo 
di “smontare” le principali notizie 
false sull’argomento.
 
Le nuove tecnologie in particolare, 
con il costante sviluppo di “aiuti” 
digitali, possono indurre in ten-
tazione. Diventando un possibile 
amplificatore di errori di compor-
tamento. Che, nelle peggiori delle 
ipotesi, possono addirittura por-
tare all’esclusione dall’esame. Il 
rischio è concreto. Lo mostrano 
chiaramente le risposte date dai 

 
Qualcosa di simile avviene con 
un altro “sorvegliato speciale”: lo 
smartwatch. In questo caso è quasi 
1 su 6 (il 17%) a pensare che l’oro-
logio tech si possa indossare e usa-
re tranquillamente al polso durante 
le prove scritte, basta che non sia 
connesso a Internet. Mentre il 4% 
è convinto che si possa usare senza 
alcuna limitazione anche per acce-
dere alla Rete. Se già la prima è una 
credenza errata, figuriamoci la se-
conda, che è di fatto una pratica as-
solutamente vietata. Visto che l’uti-
lizzo dello smartwatch - di qualsiasi 
tipologia - è inibito tanto quanto 
quello del telefonino, eppure com-
plessivamente 1 su 5 è convinto del 
contrario.
 
La funzione di “Maturità al sicuro”, 
però, non è solo quella di informa-
re su possibili ipotesi di infrazioni 
connesse alla Maturità ma anche di 
ricordare alcuni aspetti fondamen-
tali del regolamento d’esame il cui 
mancato rispetto potrebbe portare 

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028
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all’esclusione: dalla necessità di 
presentarsi con un documento di 
identità a quella di non introdurre 
altri fogli che non siano quelli for-
niti dalla commissione. Senza di-
menticare le fake news vere e pro-
prie.
 
Circa un quarto dei maturandi 
(26%) è infatti convinto che la Poli-
zia possa controllare gli smartpho-
ne “da remoto” per capire chi even-
tualmente sta copiando; cosa non 
corrispondente al vero. E addirittu-
ra quasi la metà (46%) ritiene che, 
durante gli esami, i membri della 
commissione possano perquisire 
i candidati, alla ricerca di oggetti 
proibiti. Anche in questo caso, si 
tratta di informazioni non corrette 
che vanno sfatate, invitando co-
munque alla prudenza, visto che i 
commissari d’esame, se dovesse-
ro notare manovre illegali, hanno 
comunque il diritto di escludere i 
candidati colti in “flagranza di co-
piato”.
 
E poi c’è il grande, annoso, tema 
delle tracce d’esame. Specie di 
quelle dello scritto di Italiano. Per-
ché sono ancora troppi gli studenti 
che pensano di trovare in anticipo 
gli spunti da sviluppare il giorno 
della prova, soprattutto online. Ad 
avere ben presente che online si 
possano trovare solo indiscrezio-
ni, previsioni o, al massimo, degli 
esempi, è “solo” il 76% dei matu-
randi.
 
Il 24%, invece, crede che quanto-
meno gli argomenti vengano diffusi 

prima; il 4% pensa che con le giuste 
mosse si possano mettere le mani 
con qualche ora di vantaggio sulle 
tracce vere e proprie. E oltre 1 su 
3 immagina che il Ministero possa 
cambiare le tracce anche all’ultimo 
minuto. Così non stupisce che circa 
1 su 7 sia tentato, nell’immediata 
vigilia della Maturità, di presidia-
re fino a tarda notte piattaforme 
social e siti specializzati sperando 
nell’imbeccata vincente.
 
Ecco perché campagne come quel-
la “antibufale” di Polizia di Stato e 
Skuola.net sono estremamente utili 
per diffondere messaggi corretti e 
sgomberare il campo da convinzio-
ni fuorvianti.
 
L’esame di Maturità è un appun-
tamento molto importante per gli 
studenti e per questo è necessario 
mantenere la serenità necessaria per 
affrontarli. Le false notizie, invece, 
possono portare a sterili distrazio-
ni, facendo calare la concentrazione 
che invece è necessaria per affron-
tare uno dei momenti più importan-

ti del percorso scolastico.
 
Tutti messaggi, questi, racchiusi 
anche in uno short video costru-
ito in linea con le tendenze social 
del momento, utilizzando quindi 
un linguaggio più vicino possibile 
a quello dei protagonisti dell’esa-
me. Il contenuto, che vede come 
protagonista lo youtuber ufficiale 
Nikolais, verrà sulla piattaforma di 
Skuola.net e sui canali social Insta-
gram, TikTok, Facebook, X della 
Polizia di Stato e del media per stu-
denti.
 
Gli operatori del Commissariato di 
P.S. online anche quest’anno saran-
no perciò a disposizione dei ragazzi 
per rispondere a tutti i loro quesi-
ti e dubbi sulle informazioni che 
circolano in Rete. Inoltre, un rap-
presentante della Polizia di Stato 
parteciperà alla tradizionale diretta 
di Skuola.net alla vigilia del primo 
giorno d’esami, per fare il proprio 
in bocca al lupo a tutti gli studen-
ti protagonisti dell’Esame di Stato 
2024.

www.radioadriatico.altervista.com
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Roseto, esami di stato, attenzione,
esclusi i candidati colti in flagranza di copiato
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Roseto, approvata modifica su 10
emendamenti del regolamento comunale 

Sono stati approvati il 21 giugno 
nel corso del Consiglio Comunale 
i dieci emendamenti alla propo-
sta di Delibera n. 26 presentati dai 
Capigruppo di Maggioranza e dal 
Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
che prevedono il ripristino dell’ef-
ficacia del Regolamento del Consi-
glio Comunale, approvato nel 2001 
(successivamente modificato e inte-
grato). 
Questo si è reso necessario dopo 
che la sentenza del TAR Abruzzo 
aveva annullato la nuova normativa 
approvata a marzo 2023 dal Consi-
glio Comunale.
Tra le dieci proposte di modifica 

al Regolamento a spiccare è la nu-
mero 8 che punta a disciplinare e 
a limitare la pratica ostruzionisti-
ca degli emendamenti seriali che, 
troppo spesso, ingessano le attività 
dell’Assise Civica cittadina e che 
rischiano addirittura di portarla alla 
paralisi provocando così un danno 
per l’intera comunità. 

“Al fine di salvaguardare le esigen-
ze di semplificazione procedimen-
tale e di buon andamento dell’at-
tività amministrativa – si legge 
nella proposta di emendamento, 
che prevede l’aggiunta del Comma 
7 all’Articolo 37 del Regolamento 

del Consiglio Comunale – in con-
siderazione dell’elevato numero 
di emendamenti presentati al testo 
di delibera il discussione, il Presi-
dente del Consiglio può operare 
il raggruppamento per tipologia 
(soppressivi, modificativi, aggiun-
tivi) degli emendamenti nonché la 
formazione, all’interno di ciascun 
gruppo, di sottogruppi in relazione 
all’argomento o alla parte del testo 
da emendare. 

Gli emendamenti divisi per gruppi 
o sottogruppi vengono discussi uni-
tariamente e sottoposti ad un’unica 
votazione”.

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028
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Roseto, Ginoble, Di Giuseppe, Petrini: 
“dilettanti allo sbaraglio con supponenza, 

arroganza e tanta superficialità”

Riceviamo e pubblichiamo una 
nota a firma congiunta da parte dei 
consiglieri comunali di Roseto de-
gli Abruzzi, Teresa Ginoble, Fran-
cesco Di Giuseppe e Nicola Petrini, 
all’indomani della seduta consilia-
re durante la quale è stata trattatala 
proposta di ripristino del Regola-
mento presentata dai tre consiglieri. 
Di seguito il testo del comunicato.
“Il Consiglio comunale di Roseto 
degli Abruzzi ha perso tutta la sua 
dignità per colpa dell’amministra-
zione Nugnes.
Questa volta sentiamo l’esigenza 
non di fare semplicemente chiarez-
za bensì di muovere un’accusa for-
te nei confronti della maggioranza: 
per l’ennesima volta Nugnes e la sua 
squadra si sono impossessati di una 
nostra proposta, l’hanno modificata 
a proprio piacimento (esercitando 
nuovamente l’eccesso di potere) 
per poi votarsela in modo comple-
tamente illegittimo. Avevamo chie-

sto di ridare efficacia al vecchio re-
golamento perché dopo la sentenza 
del TAR non era più valido. Questo 
passaggio avrebbe assicurato a tut-
ti la certezza degli atti adottati in 
Consiglio. E invece ci siamo trovati 
davanti a questo gruppo di dilettan-
ti allo sbaraglio che con l’ennesima 
furbata, da inesperti del diritto, si è 
di nuovo condannato ad una sono-
ra e sicura bocciatura da parte dei 
giudici.
Con supponenza, arroganza e anche 
tanta superficialità la maggioranza, 
guidata dal presidente del consiglio 
Recchiuti e dal consigliere Pavone, 
ha approvato emendamenti, errati 
sia nella forma sia nella sostanza, 
che servono solo a consentire l’u-
so della fascia alla Recchiuti (del-
la quale sembra davvero non poter 
fare a meno), a mettere il bavaglio 
alla minoranza eliminando i pre-
liminari (con i quali i consiglieri 
di minoranza possono riportare la 

voce dei cittadini rosetani all’inter-
no dell’assise civica) e a minare de-
finitivamente la possibilità di fare 
opposizione in consiglio comunale. 
Questa manovra ha suscitato una 
reazione forte da parte dell’intera 
minoranza presente (formata dai 
tre firmatari della proposta e dai 
consiglieri Sabatino Di Girolamo e 
Rosaria Ciancaione) la quale, con-
sapevole della forzatura in atto, ha 
abbandonato l’aula per protesta. 
Altro che Roseto città della genti-
lezza! 
L’amministrazione Nugnes ha spo-
gliato il Consiglio comunale del-
la sua autorevolezza e ha buttato 
regole e leggi nel cestino. Vige la 
più assoluta presunzione di poter 
fare ogni cosa a proprio piacimen-
to. Se anche stavolta, come è facile 
prevedere, il TAR ci darà ragione, 
Sindaco e presidente del Consiglio 
dovranno obbligatoriamente dimet-
tersi”.

Anno 13 - N° 30
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Roseto, Gabriella Recchiuti: “Francesco Di Giuseppe 

continua con la retorica fascista”

www.radioadriatico.altervista.com

Ospitiamo una nota stampa invia-
ta alla nostra redazione a firma di 
Gabriella Recchiuti Presidente del 
Consiglio Comunale della Città di 
Roseto degli Abruzzi. 

Nella nota si legge che il Capogrup-
po Francesco Di Giuseppe, espo-
nente di Fratelli D’Italia, continua 
con la retorica fascista in Consiglio 
Comunale e scrive che “È inaccet-
tabile e dovrebbe chiedere scusa 
alla Città. 

Di seguito pubblichiamo il suo in-
tervento.

“Sono già due le sedute di consiglio 
comunale in cui il capogruppo di 
Fratelli d’Italia Francesco Di Giu-
seppe fa esplicito ricorso alla reto-
rica fascista per apostrofare la mas-
sima assise cittadina come un’aula 
“sorda e grigia”, utilizzando un 

passo del discorso pronunciato da 
Benito Mussolini il 16 novembre 
1922 in Parlamento dopo la marcia 
su Roma. 
Un discorso, il cosiddetto “discorso 
del bivacco”, rimasto tristemente 
famoso per la sua sprezzante bruta-
lità e che rappresento’ il primo pas-
so verso il regime, verso l’annien-
tamento del Parlamento italiano e 
la cancellazione di ogni forma di 
libertà politica e sindacale. 
Come Presidente del Consiglio 
Comunale e come garante del-
la democrazia in città, non posso 
tollerare tali riferimenti, ne’ posso  
permettere che l’aula venga ridot-
ta a un campo di battaglia verbale 
senza limiti, utilizzando tra l’altro 
espressioni riconducibili ad uno dei 
periodi più bui della nostra storia.  
È preoccupante che con tanta legge-
rezza si faccia ricorso a tale retori-
ca, che in un consiglio comunale si 

usino espressioni di mussolininiana 
memoria o che si chiami un consi-
gliere “camerata” come accaduto 
in questi giorni a Verona: credo che 
o non si conosce la storia o la si 
conosce così bene che si scelgono 
proprio quei termini per parlare nel 
massimo consesso cittadino, il che 
è ancora più grave.
In ogni caso, credo che il consiglie-
re Di Giuseppe farebbe bene a chie-
dere scusa alla Città.
Siamo tutti chiamati a essere cu-
stodi di questo patrimonio prezioso 
che è la nostra democrazia.
Invito, comunque, tutti a riflettere 
sulle parole che scegliamo all’inter-
no di quest’aula e anche all’esterno 
e a promuovere un clima di colla-
borazione e rispetto reciproco”.

Gabriella Recchiuti Presidente del 
Consiglio Comunale della Città di 
Roseto degli Abruzzi

Anno 13 - N°30 
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Roseto, Francesco Di Giuseppe: 
“presidente Gabriella Recchiuti si guardi 

allo specchio prima di aprire bocca”

Riceviamo in redazione una nota 
a firma del capogruppo di Fratelli 
d’Italia, del partito di Giorgia Me-
loni, in consiglio comunale a Rose-
to degli Abruzzi. 

Nella nota il consigliere replica alle 
accuse del Presidente del consiglio 
Gabriella Recchiuti dicendole di 
guardarsi alloo specchio prima di 
aprire bocca.

Di seguito il testo della nota di 
Francesco Di Giuseppe.

“La strategia maldestra di una cer-
ta sinistra, ormai, la conosciamo 
bene: vivendo estraniati dalla realtà 
e sempre più lontani dalle esigenze 
del popolo, non tollerano la cresci-
ta degli avversari e tentano in ogni 
modo di demonizzarli agitando lo 
spauracchio del fascismo.

Fa sorridere come il Presidente del 
Consiglio si mascheri, nella nota, 
da anima pia e da garante della de-
mocrazia nella nostra città quando 
ricordo benissimo le sue molteplici 
dichiarazioni in questi due anni e 
mezzo: quando diceva a microfo-
ni aperti di essersi “rotta il c***” 
e quindi di non partecipare ad una 
riunione dei capigruppo indetta 
durante un consiglio comunale, 
arrivando addirittura a dichiarare 
apertamente di non essere “super 
partes”, come il ruolo che ricopre 
vorrebbe.

Ricordo come fu anche lei, nono-
stante il suo ruolo imponga terzietà, 
a presenziare alla conferenza stam-
pa di attacco nei miei confronti in 
cui vennero lanciate pesantissime 
accuse al sottoscritto per esse-

re “reo” di aver prodotto 10.000 
emendamenti per bloccare il rego-
lamento del consiglio comunale 
che poi fu, per l’appunto, bocciato 
dal T.A.R.

Bocciature al T.A.R. di cui il Pre-
sidente Recchiuti sta diventando 
recordman, viste le sonore bato-
ste prese da quando si è insediata, 
condite dall’ormai consueta frase 
“ECCESSO DI POTERE” rivolta 
al suo ruolo e contenuta nelle sen-
tenze che la inchiodano alle sue re-
sponsabilità.

La sua condotta dei lavori d’aula è 
ormai nota, basta scorrere le riprese 
di ogni consiglio per vedere come 
fraintenda ampiamente alcuni pas-
saggi della minoranza spacciandoli 
come “accuse” e concedendo quin-
di repliche per “fatto personale” 

Anno 13 - N° 30
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alla maggioranza e come sia invece 
distratta quando dai banchi della 
maggioranza o anche dal Sindaco 
arrivino accuse dirette e quindi ben 
più gravi ai consiglieri di minoran-
za, ma anche in questi casi continua 
a fare spallucce e a continuare nei 
suoi, ormai noti, risolini. 

Un presidente del consiglio preoc-
cupato più a trovare escamotage 
per rimettersi la fascia in raso, per 
le passerelle estive, che ai diritti 
delle minoranze, calpestate ieri per 
l’ennesima volta.

Il presidente del consiglio nella sua 
ricerca su Wikipedia, a scoppio ri-
tardato visto che nulla aveva ecce-
pito in aula durante il dibattito, di-
mentica però di leggere come solo 
pochi giorni fa utilizzava le mie 

stesse parole “aula sorda e grigia” 
Michele Serra, nota firma di La 
Repubblica, parlando della riforma 
del premierato: 

Come funziona, presidente Rec-
chiuti? 

Quando ad utilizzare queste pro-
vocazioni sono i vostri intellettuali 
di regime sono concesse e quando 
queste vengono utilizzate da chi è 
di centrodestra divengono improv-
visamente richiami nostalgici?

Avrete mai il coraggio di affronta-
re la realtà e rispondere alle tante 
domande poste dopo la provocazio-
ne o continuerete ad essere sordi a 
questi quesiti?

Presidente, avrà mai abbastanza 

forza per sostenere le proprie tesi, 
sempre più impopolari in città, sen-
za agitare un inesistente spaurac-
chio fascista o rimarrete nel “gri-
giore” di questo finto civisimo? 

La città ormai non ha più dubbi su 
dove si collochi politicamente que-
sta maggioranza: a sinistra in tutto 
e per tutto, cattocomunisti che non 
distinguono i loro precedenti im-
pegni parrocchiali con l’attuale in-
carico di guida della seconda città 
della Provincia. 

Un bluff chiamato “svolta” che si 
manifesta sempre di più come un 
dramma per la nostra città costretta 
a pagare per gli errori commessi in 
primis da lei, che forse si, dovrebbe 
chiedere scusa ai cittadini Roseta-
ni”.

Anno 13 - N°30 
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di Don Gabriele Marchegiani,
nuovo parroco Parrocchia Santa Maria Assunta

www.radioadriatico.altervista.com

Si svolgerà domenica 23 giugno, a 
partire dalle ore 17,30, la cerimonia 
per l’insediamento di Don Gabriele 
Marchegiani nuovo Parroco della 
Parrocchia Santa Maria Assunta. 
Ad accoglierlo, intorno alle 17:30 al 
suo arrivo a Roseto degli Abruzzi, 
saranno il Sindaco e Don Francesco 
che lo accompagneranno in piazza 

della Repubblica dove troverà ad 
attenderlo la comunità rosetana.

Intorno alle ore 18,00 si svolgerà 
la Santa Messa celebrata da S.E. 
Mons. Lorenzo Leuzzi, Vescovo di 
Teramo-Atri. Il cerimoniale della 
parte liturgica sarà curato dal Ce-
rimoniere maggiore del Vescovo 

Diocesano. 

Prima della benedizione finale, il 
primo cittadino di Roseto degli 
Abruzzi e due parrocchiani porte-
ranno i saluti a Don Gabriele. Al 
termine della celebrazione si terrà 
un momento conviviale di festa nel 
giardino della casa parrocchiale.

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028
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Giulianova, 14ª edizione, Italia Award 
Concorso Internazionale Musicale 

L’Associazione Promozione Arte in 
collaborazione con l’Associazione 
Culturale Nota Fulgens presiedu-
ta da Susy Paola Rizzo, presenta-
no la 14ª Edizione di Italia Award, 
concorso internazionale musicale 
organizzato con il patrocinio e la 
collaborazione del Comune di Giu-
lianova e sponsor privati.

L’evento che vede come Direttore 
Artistico il Maestro Renzo Ruggieri 
e presieduto da Claudio Azzaro si 
compone di 4 momenti ovvero:
l’ONLINE Edition, svolta in Aprile;
l’ACADEMY Edition dedicata alle 
scuole del territorio;
la LIVE Edition che si svolgerà nei 
giorni 21-22-23 Giugno 2024 a 
Giulianova;
il BRAVISSIMO Italia Award (di-
retta streaming del 1 luglio) che 
premierà il vincitore dei vincitori.

La 14° edizione dell’Italia Award, 
concorso dedicato alla famiglia del-
le fisarmoniche con categorie per 
tutti gli strumenti e tutti i generi 
musicali, si terrà dal vivo nella cit-
tà di Giulianova (Teramo) presso il 
Palazzo dei Congressi Kursaal.  
La manifestazione si prefigge di 
confermare i numeri delle edizioni 
precedenti sia ONLINE che DAL 
VIVO, con iscritti provenienti dai 
Paesi di tutto il mondo (Albania, 
Argentina, Cile, Cina, Croazia, Ger-
mania, Kazakhistan, Inghilterra, Li-
tuania, Macedonia, Moldova, Mon-
tenegro, Norvegia, Polonia, Russia, 
Scozia, Serbia, Slovacchia, Slovenia, 
Sudafrica, Svizzera, Ukraina, USA, 
Vietnam).  

Il concorso si avvale della prezio-
sa collaborazione dei fratelli Ianni, 
titolari della storica Ditta di Orga-
netti Ianni Cav. Giuseppe e Figli in 
Giulianova.

I concorrenti nazionali ed interna-
zionali, si avvicenderanno davanti 
a giurati internazionali fra cui  Cao 
Xiaoqing  titolare della cattedra del 
conservatorio di Pechino, Herbert 
Scheibenreif esponente di punta 
della fisarmonica austriaca, Min-
daugas Labanauskas direttore della 
art school VEIVERIAI in Kaunas 
(Lituania), Nelson Conceicao noto 
fisarmonicista portoghese, oltre na-
turalmente a prestigiosi maestri na-
zionali. 

Non mancheranno coinvolgenti 
concerti serali sempre ad ingresso 
libero: 

• 21 giugno venerdì ore 21:30, 
Piazza B. Buozzi, ROPPOPPO’ lu 
Cantastorie, che non ha bisogno 
di presentazioni, a rappresentare la 

cultura popolare del territorio.

• 22 giugno sabato ore 21:30, Palazzo 
dei Congressi Kursaal, VYTURYS 
Accordion Quartet (Lituania) per 
un intervento sulla fisarmonica 
moderna lituana ed il TRIO NOTA 
FULGENS composto dai maestri 
Lucia Medori, Donato Reggi, Cor-
rado Di Pietrangelo.

• 23 giugno domenica ore 21:30, Pa-
lazzo dei Congressi Kursaal, conclu-
de il festival il concerto Jazz del M° 
RENZO RUGGIERI GROUP con i 
maestri Toni Fidanza, Edmondo Di 
Giovannantonio e Davide Ciarallo, 
in collaborazione con il Conserva-
torio Gaetano Braga di Teramo. 

Prima dei concerti i presenti po-
tranno vedere e ascoltare i ragazzi 
premiati, in particolare della sezio-
ne ACADEMY rivolta alle (SMIM).

La cittadinanza è invitata a parteci-
pare, l’ingresso alle varie esibizioni 
è libero e gratuito.  

Anno 13 - N° 30
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Un felice esempio di collaborazione 
fra la Cardiochirurgia e la Radiolo-
gia dell’ospedale di Teramo che ha 
portato a un ulteriore passo avanti 
nel trattamento totalmente endo-
vascolare delle malattie dell’aorta. 
Infatti è stato effettuato il primo 
impianto in Abruzzo, e tra i primi 
in Italia,  di una endoprotesi Castor 
Microport.

Questo device permette di trattare 
in modo rapido e definitivo la pato-
logia che coinvolge l’arco aortico e 
l’aorta toracica discendente preser-
vando l’integrità e la pervietà delle 
arterie che originano dall’aorta e ir-
rorano le braccia o il cervello.

Nello specifico è stato possibile 
trattare un giovane paziente (già 
operato di sostituzione valvolare 
aortica con tecnica mini-invasiva) 
con problematiche coagulative e 
una dissezione dell’aorta toracica, 
attraverso due semplici punture me-
diante le quali i chirurghi e i radio-
logi hanno “navigato” nelle arterie 
del paziente e rilasciato la protesi a 
livello del segmento patologico sot-
to guida angiografica.

Riportiamo quello che dichiara in 
una nota il direttore generale Mau-
rizio Di Giosia.
“Gli specialisti della Cardiochi-
rurgia, della Cardioanestesia, della 
Radiologia e in particolare della 
Radiologia interventistica, ma an-
che della Farmacia ospedaliera, 
collaborano ormai da anni in un’u-
nica equipe multidisciplinare che 

Teramo, Ospedale Mazzini all’avanguardia 
nelle patologie dell’aorta

permette di approcciare le malattie 
dell’aorta senza incisioni chirurgi-
che. E’ questo un esempio di quanto 
la Asl di Teramo punti sull’innova-
zione dei processi e delle procedure 
per offrire una qualità delle presta-
zioni sempre migliore ai nostri pa-
zienti. In questo specifico paziente 
il trattamento è stato reso possibile 
grazie alla proficua collaborazio-
ne con l’azienda produttrice della 
protesi che ha realizzato un device 
custom-made, ovvero “fatto su mi-
sura” dell’aorta del paziente”.

Spiega nella nota il direttore del-
la Uoc di Cardiochirurgia Filippo 
Santarelli.
“Il vantaggio è stato evitare un in-
tervento molto impattante dal pun-
to di vista biologico attraverso una 
procedura che ha permesso al pa-
ziente una dimissione in tempi bre-
vissimi. 
L’alternativa sarebbe stata l’inter-
vento più invasivo che esiste in car-

www.radioadriatico.altervista.com

diochirurgia, cioè la toracotomia o 
la sternotomia. Invece questo trat-
tamento endovascolare, applica-
bile nelle malattie aneurismatiche 
dell’aorta, consente di contenere il 
rischio operatorio”.

Sempre nella nota  aggiunge Pietro 
Filauri, direttore della Uoc di Ra-
diologia.
“L’utilizzo di questa endoprotesi 
che viene inserita con accessi mi-
ninvasivi dalla femorale, aumenta 
il numero di pazienti che possono 
essere trattati evitando la chirur-
gia open, vengono utilizzati device 
molto  performanti: questo permet-
te di conservare la pervietà della 
succlavia sinistra. 
La collaborazione fra cardiochirur-
ghi e radiologi-interventisti rende 
possibili interventi minimamente 
invasivi che in passato erano ese-
guiti solo con la chirurgia tradizio-
nale con problematiche post-chi-
rurgiche molto rilevanti”.

Anno 13 - N° 30
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Giulianova, insediato consiglio comunale e sindaco

Jwan Costantini è ufficialmente 
Sindaco di Giulianova. Il Giudice 
Marco Procaccini lo ha proclamato, 
questa mattina, in sala consiliare.
Subito dopo si è insediato il nuovo 
Consiglio Comunale.

Cerimonia di proclamazione degli 
eletti, questa mattina, in sala consi-
liare. Il giudice Marco Procaccini, 
concluso il lavoro della commissio-
ne elettorale, ha  ufficializzato l’av-
venuta elezione di Jwan Costantini 
alla carica di sindaco della Città di 
Giulianova.
 Alla proclamazione è seguito l’in-

sediamento del nuovo Consiglio 
Comunale. Siedono in maggioran-
za: Marco Cartone e Paolo Bona-
duce ( Jwan Costantini Sindaco); 
Matteo Francioni e Marialuigia 
Orfanelli (Fratelli d’Italia); Paolo 
Giorgini, Nausicaa Cameli, Marco 
Di Carlo ( Giulianova Turismo) ; 
Roberto Mastrilli e Federico Mon-
tebello (Obiettivo Giulianova), Li-
dia Albani ( Forza Italia) ; Riccardo 
Cichella ( Verso Giulianova). La 
minoranza: Alberta Ortolani; Da-
niele Di Massimantonio; Oreste 
Marchionni (Pd); Franco Arboretti 
( Il Cittadino Governante); Alessia 

Mazzagufo ( Coltura Politica).
Il Sindaco Jwan Costantini ha rin-
graziato i presenti, i componenti 
della commissione elettorale, i con-
siglieri ed i collaboratori del man-
dato appena concluso. Augurando 
un buon lavoro a tutti, si è ramma-
ricato dell’assenza dei consiglieri 
della minoranza, rappresentata solo 
da Daniele Di Massimantonio. Si 
parte, in ogni modo, con la consa-
pevolezza di una grande e bella re-
sponsabilità, quella di far crescere 
Giulianova mettendo a disposizio-
ne valori, sentimenti, abilità e com-
petenze.

Anno 13 - N°30 
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Teramo, Ordinanza per la prevenzione degli incendi
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Emanata una Ordinanza per la pre-
venzione degli incendi.  Fino alla 
fine del mese di ottobre prossimo, è 
disposto il divieto di:
a) accendere fuochi, di ogni gene-
re, in prossimità di terreni a coltu-
ra agraria o incolti, pascolo, aree 
boschive, erborate o cespugliate, di 
serbatoi di GPL e tubazioni di gas, 
lungo strade e in tutte le aree a ri-
schio e in qualunque luogo che, per 
le sue caratteristiche, sia pericoloso 
per lo sviluppo di incendi;
b) far brillare mine o usare esplosi-
vi;
c) usare apparecchi a fiamma o elet-
trici per tagliare metalli;
d) usare motori, fornelli o incene-
ritori o apparecchi che producano 
faville, brace, scintille o compiere 
ogni altra operazione che possa ge-
nerale fiamma libera;
e) transitare e/o sostare con au-
toveicoli su viabilità non asfaltata 
all’interno di aree boschive, fatta 
eccezione per i mezzi di servizio e 
per le attività agro-silvo-pastorali;
f) nelle discariche private, proce-
dere alla ricopertura dei rifiuti con 
materiale inerte e la combustione 
di rifiuti quali metodi di elimina-
zione degli stessi; eventuali incendi 
che dovessero comunque insorgere 
dovranno essere immediatamente 
spenti; gli enti gestori provvede-
ranno a creare intorno alle zone di 
discarica dei rifiuti una fascia di 
almeno 40 metri sgombra da ster-
pi, erbe secche o altro materiale in-
fiammabile;
g) fumare, gettare fiammiferi, sigari 
e sigarette accese e compiere ogni 
altra operazione che possa creare 
comunque pericolo di incendio.

Contestualmente ai:
- proprietari e/o conduttori di aree 
agricole non coltivate, di aree verdi 
urbane incolte, di aree verdi indu-
striali dismesse;
- detentori di fasce di rispetto di 
acquedotti, elettrodotti, linee ferro-
viarie e stradali;
- amministratori di stabili con an-
nesse aree pertinenziali;
- proprietari di aree recanti depositi 
temporanei e/o permanenti all’a-
perto;
- gestori di cabine elettriche;
- proprietari di aree inedificate in 
genere;
- responsabili di cantieri edili e stra-
dali;

si intima di:
a) procedere alla manutenzio-
ne delle aree, alla pulizia dei pro-
pri terreni mediante rimozione di 

ogni elemento o condizione che 
possa rappresentare pericolo per 
l’incolumità e l’igiene pubblica, in 
particolar modo provvedendo alla 
rimozione di rifiuti, sterpaglie e 
quant’altro possa essere veicolo di 
incendio mantenendo condizioni 
tali da non accrescere il pericolo di 
incendi; tali interventi di pulizia do-
vranno essere effettuati entro e non 
oltre 15 giorni dalla pubblicazione 
dell’Ordinanza e, se necessario, ri-
petuti durante la stagione estiva;
b) provvedere, nei campi a confine 
con strada a realizzare una fascia 
parafuoco di protezione, di ampiez-
za non inferiore a 5 metri lineare, 
priva di vegetazione;
c) provvedere alla ripulitura delle 
specie erbacee ed arbustive nelle fa-
sce di pertinenza delle cabine elet-
triche per un raggio non inferiore a 
10 metri lineari;
d) provvedere a regolare le siepi, 

Anno 13 - N° 30
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dendo alla pulizia delle banchine, 
cunette e scarpate, mediante la ri-
mozione di erba secca, residui vege-
tali, rovi, necromassa, rifiuti ed ogni 
altro materiale infiammabile.

Ai contravventori saranno applicate 
le sanzioni amministrative previste 
dalla normativa.
Si invita ciascun cittadino, anche 
turista o gitante, a collaborare nelle 
attività di segnalazione ed interven-
to dando comunicazione immedia-
ta di eventuali incendi ad una delle 

Teramo, Ordinanza per la prevenzione degli incendi

che non restringano la sede stradale 
e non danneggino il manto stradale;
e) provvedere a potare i rami delle 
piante che si protendono oltre il ci-
glio stradale, al fine di garantire la 
visibilità, con particolare riguardo 
ai tratti in prossimità delle curve;
f) provvedere alla pulizia, per un 
raggio non inferiore a 5 metri, dell’a-
rea circostante i serbatoi di impianti 
esterni di combustibili liquidi.
g) provvedere, in caso di proprietà 
di terreni coltivati o tenuti a pasco-
lo o incolti, adiacenti alle linee fer-
roviarie, a tenere sgombri i terreni 
fino a 20 metri dal confine ferrovia-
rio, da covoni di grano, erbe secche 
e da ogni altra materia combustibi-
le ed inoltre a circoscrivere i fondi 
coltivati, appena mietuti, con una 
striscia di terreno solcato dall’aratro 
e larga non meno di 5 metri.

Agli Enti gestori di infrastrutture e 
servizi, alle Società di gestione delle 
Ferrovie, ad ANAS, alle Società di 
gestione di servizi idrici, alla So-
cietà Autostrade, alla Provincia e ai 
Consorzi di Bonifica, di coadiuvare 
le strategie di prevenzione, provve-

seguenti autorità:
- Corpo Nazionale dei Vigili del 
Fuoco: TEL. 115

- Arma dei Carabinieri Forestali: 
TEL. 112 – 1515

- Sala Operativa Unificata Perma-
nente della Regione Abruzzo: TEL. 
0862/311526

- Numero verde SOUP (Sala Ope-
rativa Unificata Permanente): 
800.861.016

Anno 13 - N°30 
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L’ Amministrazione Comunale, di 
concerto con il comitato organiz-
zatore dei Festeggiamenti in onore 
della Madonna del Portosalvo, co-
munica che, a causa della soprag-
giunta e non prevedibile indispo-
nibilità del cantante, non si terrà il 
concerto di Al Bano in piazza del 
Mare, fissato per domenica 11 ago-
sto.
 Al suo posto, salirà sul palco Anna 
Tatangelo, nota ed apprezzata inter-
prete, conduttrice e show girl.

L’ Amministrazione ed il comitato 
annunciano inoltre, con soddisfa-

Giulianova, 11 agosto, Anna Tatangelo 
alla Festa della Madonna

i gruppi emergenti del panorama 
musicale giuliese.

zione, che sabato 10 agosto si esi-
biranno, sempre in piazza del Mare, 

La Guardia di Finanza di Teramo 
festeggia il 250° Anniversario della 
fondazione del Corpo sul porto tu-
ristico di Giulianova. La cerimonia, 
il 26 giugno alle 19. 

Giulianova, cerimonia 250° anniversario 
fondazione Guardia di Finanza

La cerimonia, alla presenza della 
autorità civili e militari, si terrà il 
prossimo 26 giugno. 

La cittadinanza è invitata a parteci-
pare.

Il Comando Provinciale della Guar-
dia di Finanza di Teramo ha scelto 
il porto turistico di Giulianova per 
celebrare il 250° Anniversario della 
fondazione del Corpo. 



21

Nella città di Giulianova la Poli-
zia Ferroviaria ha denunciato una 
56enne cittadina italiana, già nota 
alle Forze dell’Ordine, per i reati di 
porto abusivo di oggetti atti ad of-
fendere e minaccia aggravata.

In particolare, l’attenzione degli 
operatori Polfer, impegnati nei con-
sueti servizi di vigilanza in ambi-
to ferroviario, è stata attirata dalle 
grida di aiuto di un uomo che stava 
correndo verso gli agenti chieden-
do soccorso in quanto inseguito da 
una donna che lo stava minaccian-
do stringendo nella mano destra un 
coltello.

Prontamente gli agenti Polfer, resisi 
conto della gravità della situazione, 
al fine di evitare che degenerasse, 
sono intervenuti bloccando la don-
na e sottraendole il coltello che è 
stato poi sequestrato. Trattasi di un 
coltello da cucina della lunghezza 

Giulianova, bloccata dalla polizia donna che 
con coltello in mano correva dietro a un uomo

vestigativi finalizzati ad individua-
re le motivazioni per le quali l’in-
dagata avrebbe minacciato l’uomo 
con il coltello.

Si precisa che per l’indagato vige 
la presunzione di innocenza fino a 
sentenza definitiva.

complessiva di 30 cm. di cui 20 cm 
di lama.

Gli Agenti, dopo aver accertato i 
fatti, hanno proceduto ad informa-
re l’Autorità Giudiziaria in merito 
all’accaduto.

Sono in corso approfondimenti in-
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Castelnuovo, appuntato riceve gli alamari 

dal padre Carabiniere
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Grande soddisfazione del papà ca-
rabiniere che, dopo aver visto suo 
figlio prestare giuramento, ha avu-
to il privilegio di apporre gli ala-
mari sulla sua divisa. 
Il fatto accaduto all’Appuntato 
Scelto Qualifica Speciale Pasqua-
le Scaramella, in servizio presso 
la Caserma di Castelnuovo al Vo-
mano (Teramo), che assieme alla 
moglie Laura ha partecipato al giu-
ramento del figlio Vincenzo che ha 
svolto e terminato il 143° Corso 
Allievi Carabinieri tenutosi nella 
Caserma “Frate” di Campobasso.
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I nomi e le deleghe della nuova Giunta: 
Marco Di Marcantonio: lavori pubblici, edilizia pubblica
Graziano Ciapanna: rigenerazione urbana,  governo del territorio di area vasta e sicurezza
Graziella Cordone: politiche ambientali, economia circolare, gestione del ciclo dei rifiuti, mobilità e trasporti
Domenico Sbraccia: frazioni e cura, manutenzione, valorizzazione del patrimonio comunale
Miriam Tulli: personale,  comunità educante e servizi relativi al diritto allo studio
Alessandra Ferri: sport, politiche giovanili e  sviluppo di Teramo città universitaria e della ricerca
Antonio Filipponi: rivitalizzazione e rigenerazione economica e culturale di Teramo città capoluogo
Pina Ciammariconi: agenda digitale e servizi civici e generali, trasparenza, partecipazione e collaborazione tra 
le comunità
Stefania Di Padova: vicesindaco con delega al bilancio solidale, welfare e politiche della casa

sori uscenti, che hanno contribuito 
con il loro lavoro a garantire il rag-
giungimento di importanti obiet-
tivi”. La ricostituzione e parziale 
modifica della Giunta si accompa-
gna anche ad una rivisitazione delle 
deleghe, più “funzionale e adeguata 
alle nuovo sfide imposte dall’attua-
zione del PNRR e di tutta una serie 
di progetti e servizi”.

Teramo, tutti i nomi della giunta comunale

Nominata la nuova giunta comuna-
le di Teramo. Il Sindaco Gianguido 
D’Alberto: “Un ringraziamento par-
ticolare va agli assessori uscenti per 
il lavoro svolto”
Nella città doi Teramo, il 19 giu-
gno il Sindaco Gianguido D’Alberto 
ha azzerato la Giunta, procedendo 
contestualmente alla nomina del 
nuovo esecutivo. 

“Al termine di un’attenta e serena 
riflessione – sottolinea il primo cit-
tadino – anche alla luce del contesto 
e dell’assetto politico-amministrati-
vo, ho ritenuto di procedere a una 
modifica nella composizione della 
Giunta, anche sulla scorta della ne-
cessità di sostituire l’ex Assessore ai 
lavori pubblici Giovanni Cavallari. 
Non posso che ringraziare gli asses-
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Asfalti nelle strade, da martedì partiranno i lavori in 
via dell’Aeroporto e via Mezzopreti. Nel corso dell’e-
state si procederà con il nuovo piano su capoluogo e 
frazioni.
Proseguono i lavori per il rifacimento degli asfalti sul-
le strade comunali di Teramo.
Martedì, in particolare, partiranno due distinti inter-
venti che interesseranno via dell’Aeroporto e via Mez-
zopreti e sempre nel corso dell’estate partirà il nuovo 
piano asfalti, per un importo dei lavori di circa 350 
mila euro, che interesserà diverse strade del capoluogo 
oltre che delle frazioni.
“Con i primi due interventi andiamo a chiudere il vec-
chio piano - sottolinea l’Assessore con delega alle ma-
nutenzioni Domenico Sbraccia - intervenendo su due 
strade particolarmente trafficate e che necessitano di 
lavori non più rinviabili. Nel corso dell’estate, inoltre, 
prenderà il via il nuovo piano asfalti, finanziato anche 
in questo caso con fondi comunali, con il quale ci con-

Teramo, da martedì asfalto nuovo 
in via Mezzopreti e in via dell’Aeroporto

centreremo su quelle che sono le principali urgenze sia 
nel capoluogo che nelle frazioni”.
Per garantire lo svolgimento dei lavori, per tutte la du-
rata degli interventi, su via dell’Aeroporto sarà istitui-
to il divieto di transito in direzione della Gammarana, 
mentre su via Mezzopreti sarà istituito il senso unico 
alternato con la presenza di movieri.
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Tanta partecipazione per il Con-
corso “Un poster per la Pace” pro-
mosso dal Lions Club Roseto degli 
Abruzzi Valle del Vomano - che ha 
coinvolto gli studenti della scuola 
secondaria di primo grado sul tema 
“Osate sognare”. 
Complessivamente hanno aderi-
to nove scuole, Cologna Spiaggia, 
Notaresco, Morro D’Oro, Cellino, 
Castellalto, Canzano, Basciano e 
Cermignano. 

Più di 200 gli elaborati arrivati alla 
commissione e trenta gli studenti 
premiati con primo e secondo pre-
mio. 

I vincitori: 
Castelnuovo - Sara Mancini e Mia 
Di Sabatino – Canzano: Federica 
Di Francesco e Marco Lamoratta: 

Cellino, “Un poster per la pace”

A Cellino hanno vinto Marina Van-
ni, seconde Mara Celeste e Bianca 
D’Ignazio;

Tra gli studenti della scuola di Ca-
stellalto sono stati premiati Rebec-
ca Taraschi e Lucrezia Rastelli

A Morro D’Oro: primo premio a 
Veronica Cola, Sofia Valentini e Be-
atrice Politi, secondo posto per Ma-
nuel Antoccia, Lorenzo D’Eugenio, 
Osvaldo Di Colli e Ibo Bjordi.

A Notaresco primi classificati Ca-
tone Sofia, Letizia Narcisi e Ales-
sia Marini, al secondo posto Nice 
D’Emilio, Valeria Burlacu e Chiara 
Pacini.

Nella scuola di Basciano hanno 
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vinto Sara Di Pietro e Emanuele Di 
Felice.

A Cermignano premiati Simone 
Rapacchietti e Asia Misantone

A Cologna spiaggia (IC Roseto 1 
) primo premio a Bruno Di Giro-
lamo, secondo posto per Anastasia 
Mancini

Genny Mummolo ed Elisabetta Di 
Berardino, della commissione del 
premio, ringraziano tutti i dirigen-
ti scolastici Candeloro Di Biagio 
IC Falcone-Borsellino, Maria Lalli 
(Notaresco- Morro D’Oro), Simo-
na Piantieri (Castellalto), Lara Di 
Luigi (IC Roseto 1) e tutti i docenti 
coinvolti: Simona Cerere e Mauro 
Di Giuseppe,  Alessia Calisti,  Si-
lich, Piccioni e  Lisa Ambrosini. 
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“Futuro al Centro”: otto università del Centro Italia in-
sieme per una strategia di valorizzazione condivisa. È 
la prima volta che accade. Aderiscono al progetto  gli 
Atenei di Abruzzo, Marche e Umbria.

Presentato il 21 giugno a Roma il progetto “Futuro al 
Centro” che vede otto Università del Centro Italia uni-
te per la prima volta, con l’obiettivo di rispondere alle 
giovani studentesse e ai giovani studenti che cercano 
prospettive di realizzazione professionale ed umana.

Si tratta di un’iniziativa congiunta di valorizzazio-
ne, promossa dall’Università degli Studi dell’Aquila, 
dall’Università degli Studi di Camerino, dall’Uni-
versità degli Studi “G. d’Annunzio” Chieti-Pescara, 
dall’Università degli Studi di Macerata, dall’ Univer-
sità degli Studi di Perugia, dall’Università Politecnica 
delle Marche, dall’Università degli Studi di Teramo, 
dall’Università degli Studi di Urbino Carlo Bo e pre-
sentato dai rispettivi Magnifici Rettori e dai Direttori 
Generali per illustrare l’offerta formativa, mettendo in 
comune risorse e know-how. 
 
Un’occasione per mettere in evidenza le mille oppor-
tunità possibili, tra progetti internazionali, le espe-
rienze all’estero, i servizi e le agevolazioni, le attività 
legate al territorio, i percorsi post-laurea e i numerosi 
rapporti con il mondo delle organizzazioni e delle im-
prese. 

Teramo, UNITE aderisce al progetto 
“Futuro al centro”

“Futuro al Centro” è dunque un’opportunità concreta 
per entrare in contatto con degli Atenei che negli anni 
hanno sempre dimostrato grande capacità attrattive. 
Dimostrazione di quello che sono ma anche parte in-
tegrante di territori a misura di studenti e studentesse. 
“Crescere” in Abruzzo, Marche e Umbria vuol dire 
“vivere” tra moderne città, centri storici impregnati 
d’arte, località marine e paesaggi naturali, con ottime 
condizioni di vita e opportunità di lavoro che si pos-
sono raggiungere, contribuendo allo sviluppo di que-
sta parte d’Italia che si caratterizza di micro, piccole e 
medie imprese.
La prima tappa di questo percorso sarà una campagna 
condivisa di comunicazione e promozione su scala na-
zionale, non solo nelle Regioni degli Atenei ma anche 
su Milano, Torino, Roma e Napoli.
 
Dichiarazioni Rettori

Università L’Aquila / 
Rettore Edoardo Alesse
“Futuro al Centro, oltre che una precisa definizione 
spazio-temporale è la testimonianza di un impegno 
forte che gli Atenei di Abruzzo, Marche ed Umbria vo-
gliono offrire agli studenti di questi e di altri territori 
a garanzia di un futuro di qualità. Strumenti operativi 
di questo progetto saranno la valorizzazione coordi-
nata dell’offerta formativa, estremamente ampia e di 
grande pregio, e la definizione di strategie integrate di 
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Teramo, UNITE aderisce al progetto 

“Futuro al centro”
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ricerca e di terza missione. Siamo tre territori contigui, 
un’area vasta che condivide storia, fragilità, necessi-
tà ma anche eccellenze accademiche e produttive, che 
già da tempo collaborano in maniera efficace con lo 
sguardo al benessere delle future generazioni e alla tu-
tela e allo sviluppo sostenibile del territorio, oltre ogni 
conflittualità e competizione. Insomma, un Futuro al 
Centro, bello, condiviso e accessibile a chiunque”.

Università Politecnica delle Marche / 
Rettore Gian Luca Gregori
“Nel titolo di questo progetto ci sono le parole chiave 
per raccontarne la mission: futuro e Centro. 
Quello legato al futuro è un tema che spesso affron-
tiamo - afferma il Prof. Gian Luca Gregori Rettore 
dell’Università Politecnica delle Marche – e pensiamo 
che esso si possa costruire a partire dal nostro territo-
rio, creando possibilità di studio, di lavoro ed essendo 
anche fattore, imprescindibile, di benessere e qualità 
della vita. 
Ecco perché crediamo in una forte collaborazione fra 
le Università del Centro Italia: la cooperazione, e non 
la competizione, fra Atenei è il futuro. 
E non è solo il mondo Accademico a venir coinvolto, 
con “Futuro al Centro” è tutta la comunità che viene 
attivata facendo interagire fra loro le diverse compe-
tenze presenti affinché siano sempre più transdisci-
plinari e capaci di dare risposte alla complessità del 
presente”.

Università di Camerino / 
Rettore Graziano Leoni
“L’Università di Camerino – afferma il Rettore Gra-
ziano Leoni – ha sempre ritenuto che lavorare in si-
nergia ed insieme per un obiettivo comune fosse la 
strategia vincente. Per questo abbiamo fin da subito 
aderito al progetto con entusiasmo nella convinzione 
che la condivisione di competenze e buone pratiche 
possa portare benefici significativi a ciascuna comuni-
tà universitaria”.

Università di Teramo / 
Rettore Dino Mastrocola
“Futuro al Centro - dichiara il Rettore dell’Università 
di Teramo Dino Mastrocola - rappresenta il valore ag-
giunto di una logica di rete. 
Un modello che le nostre otto università hanno già spe-
rimentato con successo nel settore della ricerca con il 
progetto Vitality nell’ambito degli Ecosistemi dell’in-
novazione e che adesso sarà esteso alla didattica e alla 
terza missione. Credo, inoltre, che questa rete sistemi-
ca possa contrastare il rischio di marginalizzazione per 
i piccoli atenei, come quello teramano, insostituibili 
presidi culturali per le aree interne che rappresentano 
un valore storico, ambientale e paesaggistico comune 
alle tre regioni”.

Università di Perugia / 
Rettore Maurizio Oliviero
“E’ con grande entusiasmo che annunciamo ufficial-
mente la nascita del progetto “Futuro al Centro”. Si 
tratta di una iniziativa senza precedenti, che rappre-
senta una risposta concreta e condivisa alle esigenze 
delle studentesse e degli studenti in cerca di reali op-
portunità di formazione e carriera, ma anche di un’alta 
qualità della vita. Per la prima volta, più atenei pre-
stigiosi uniscono le proprie risorse e competenze, su-
perando le tradizionali dinamiche di competizione per 
promuovere un’offerta formativa d’eccellenza sotto un 
brand comune. Il nostro obiettivo è duplice: valorizza-
re gli Atenei partecipanti e i territori che li ospitano. 
Umbria, Abruzzo e Marche non sono, infatti, solo luo-
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Teramo, UNITE aderisce al progetto 

“Futuro al centro”
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ghi di studio, ma anche di lavoro e di vita. Studiare, 
lavorare e vivere in queste regioni significa non solo 
ricevere un’educazione di alta qualità in un contesto 
caratterizzato da un’elevata vivibilità, ma anche ave-
re l’opportunità di lavorare in un tessuto economico 
profondamente legato al territorio e caratterizzato da 
micro, piccole e medie imprese, anche altamente spe-
cializzate, che possono offrire sbocchi professionali 
significativi. 
Siamo convinti che “Futuro al Centro” non sia solo 
un progetto, ma un vero e proprio movimento verso 
un futuro condiviso, dove le Università del Centro Ita-
lia possano continuare a lavorare insieme per offrire ai 
giovani una formazione, una vita e opportunità miglio-
ri.  Uniti, possiamo davvero fare la differenza”.

Università di Macerata / 
Rettore John Mc Court
“Insieme siamo più forti e attrattivi. Unendo le no-
stre risorse e competenze, raggiungeremo un pubblico 
più ampio per raccontare un mondo accademico che 
unisce formazione di avanguardia alla vivibilità delle 
nostre città e all’attenzione individuale che, in quanto 
Atenei di dimensioni contenute, offriamo a studenti e 
studentesse. Come Università di Macerata apportiamo 
una lunga e riconosciuta esperienza e specializzazione 
nei campi delle scienze giuridiche, umanistiche, so-
ciali, pedagogiche ed economiche insieme a una forte 
attenzione, nella ricerca e nella didattica, verso i temi, 

fra i tanti, delle nuove tecnologie, dell’inclusione e 
della sostenibilità”.

Università degli Studi “Gabriele d’Annunzio” di Chie-
ti-Pescara / 
Rettore Liborio Stuppia
“Con la partecipazione a questo progetto conferma e 
rafforza la sua vocazione di forte radicamento territo-
riale e di grande apertura alle sensibilità dei giovani 
interessati ad un solido percorso universitario di livel-
lo internazionale potendo scegliere di farlo con la giu-
sta attenzione alla qualità della propria vita”.

Università di Urbino Carlo Bo / 
Rettore Giorgio Calcagnini 
“Scegliere di studiare presso gli atenei del Centro Ita-
lia significa non solo immergersi in una realtà acca-
demica di eccellenza, ma anche vivere in un territorio 
ricco di storia, cultura e bellezze naturali.
L’Università di Urbino Carlo Bo si impegna quotidia-
namente a fornire alle sue studentesse e ai suoi stu-
denti un ambiente stimolante e inclusivo, dove l’in-
novazione e la tradizione si incontrano per offrire una 
formazione completa e di alto livello. 
In questo contesto, la rete HAMU si propone come 
hub tra le Università aderenti al Programma Erasmus 
italiano per la mobilità studentesca sul territorio na-
zionale. 
Le Università hanno aderito a questo Programma 
tramite convenzione, promuovendo e sostenendo lo 
scambio reciproco di studentesse e studenti iscritti ai 
corsi di laurea, laurea magistrale o laurea magistrale a 
ciclo unico. 
L’obiettivo è costruire percorsi di studio innovativi 
che favoriscano l’interdisciplinarietà e la flessibilità 
dell’offerta formativa. 
Questa iniziativa mira alla creazione di uno spazio in-
tegrato per la formazione universitaria italiana, met-
tendo in comune le risorse nazionali per arricchire i 
piani di studio con attività formative ulteriori e com-
plementari rispetto a quelle proposte dalle singole uni-
versità”.
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1 Luglio si rinnova la benedizione dei veicoli dell’Aci 

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028

Si rinnova anche quest’anno, come ogni 1° luglio, la 
benedizione dei veicoli militari e civili che L’Automo-
bile Club di Teramo organizza ogni anno in occasione 
della Festa della Madonna delle Grazie e che rappre-
senta uno dei momenti più suggestivi dei festeggia-
menti dedicata alla Santa compatrona della Città.

Infatti, vista anche la concomitanza del Centenario 
dell’Aci di Teramo, quest’anno gli equipaggi dei vei-
coli di servizio saranno invitati alla celebrazione eu-
caristica che si terrà a partire dalle 18,30 nel santuario 
della Madonna delle Grazie. 

A seguire, alle 19:30 circa, come di consueto nel piaz-
zale antistante,il personale Aci, insieme ai frati e alle 
autorità militari,saluteranno la sfilata finale dei mezzi 
con i suoni festosi delle sirene spiegate per ricevere la 
benedizione.
Alla manifestazione si uniranno anche le auto e le 
moto d’epoca a cura di alcuni clublocali.

I cittadini che vorranno prendere parte alla cerimonia 
potranno parcheggiare le vetture lungo le vie limitrofe 
secondo le indicazioni della polizia municipale e del 
servizio d’ordine in ragione della contrazione degli 
spazi del piazzale dovuta all’area di cantiere perime-
trata vicino al tribunale e alle giostre installate per i 
festeggiamenti.

“I festeggiamenti della Santa patrona – dichiara il pre-
sidentedell’Aci di Teramo Carmine Cellinese – costi-
tuiscono una di quelle occasioni in cui l’Automobile 
Club di Teramo dimostra il suo attaccamento al terri-
torio, il legame saldo con le sue tradizioni e al tempo 
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stesso veicola i valori del rispetto e di prudenza che 
da sempre mettiamo al centro della nostra mission. 
Quest’anno peraltro festeggiamo 100 anni dalla nasci-
ta del club e la cerimonia di benedizione rappresenta 
una di quelle iniziativa che non poteva non imprezio-
sire il cartellone delle attività allestito per rinsaldare il 
legame dell’Aci alla sua comunità cittadina”.
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Roseto, l’ala Luca Cocciaretto rinnova contratto 
con Braderm Basket 20.20

Il Roseto Basket 20.20 in una nota co-
munica di aver rinnovato, per la stagione 
2024/2025, il contratto con l’atleta Luca 
Cocciaretto.

Guardia/ala classe 2002, è stato tesserato 
per la fase salvezza dello scorso campiona-
to, dopo essersi allenato con il gruppo nel 
periodo precedente. Nonostante la giovane 
età, ha maturato una buona esperienza nei 
campionati senior, tra Teate Chieti e Amato-
ri Pescara, prima di approdare al 20.20, con 
cui è sceso in campo otto volte apportando 
2 punti, 2,6 rimbalzi e quasi una palla recu-
perata in 15’ di impiego.
Al di là delle statistiche, Cocciaretto è un 
giocatore di grande disponibilità e sacrifi-
cio, soprattutto nella sua metà campo: è pro-
prio in difesa che dà il suo meglio. Quando 
è stato necessario, anche in momenti diffici-
li, non ha disdegnato un contributo, realiz-
zativo e non, in attacco.

Queste le parole di Cocciarettodopo la con-
ferma: “Sono felicissimo di rimanere a Ro-
seto, e ringrazio lo staff e la società per aver 
confermato la fiducia che già mi hanno dato 
a metà dello scorso anno. Non vedo l’ora 
che inizino gli allenamenti, per conoscere i 
nuovi compagni e per iniziare a preparare 
un’annata che spero sia piena di soddisfa-
zioni, personali e di squadra.”

Queste le parole di coach Castorina: “Luca 
nella passata stagione è stato molto prezioso 
dal punto di vista tecnico/tattico considerata 
la possibilità di essere utilizzato in più ruoli. 
Dal suo arrivo ha subito dimostrato gran-
de disponibilità: per noi è importante poter 
contare anche quest’anno su un giocatore 
con le sue caratteristiche e con le sue doti 
umane che riteniamo funzionali all’idea di 
squadra che vogliamo costruire”.
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Teramo, coach Gramenzi saluta Tasp Mediterranea

Coach Massimo Gramenzi non è 
più l’allenatore della Mediterranea 
Teramo. Il tecnico biancorosso ha 
infatti scelto di proseguire la sua 
attività altrove interrompendo dopo 
5 anni il rapporto di collaborazione 
con la Teramo a Spicchi.
 
Le motivazioni che hanno guida-
to la sua scelta sono spiegate dal-
lo stesso Massimo Gramenzi: “Si 
chiude un capitolo sportivo im-
portante, durato 5 anni, e quando 
si vive un momento del genere c’è 
sempre una vena di malinconia, mi-
tigata però in questo caso dalla con-
sapevolezza di aver cercato in tutto 
questo lungo periodo di permanen-
za alla TaSp come allenatore di fare 
il meglio possibile per far crescere 
tutto l’ambiente. 
Credo inoltre che tale obiettivo, so-
prattutto con l’esperienza dell’ulti-
ma stagione da capo allenatore, sia 
stato centrato in pieno e così a cuor 
leggero ho scelto di cercare nuove 
sfide altrove. E’ stato un percorso 
lungo e impegnativo sotto diversi 
punti di vista perchè oltre all’aspet-
to tecnico sono entrate in gioco altre 
problematiche da affrontare però lo 
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considero altamente formativo per 
me, sia come allenatore che come 
persona”.
 
Aldilà della separazione il rappor-
to di amicizia con coach Gramenzi 
resta inalterato e tutta la TaSp non 
può che augurare solo il meglio a 
un allenatore, e prima ancora a una 
persona, che ha legato per così tan-
to tempo la sua professionalità alle 
sue vicende sportive: “Devo rin-
graziare tutta la Teramo a Spicchi 
– così conclude coach Gramenzi 
– che mi ha dato delle opportunità 

partendo dall’allenare nel settore 
giovanile, dove ho iniziato questa 
collaborazione, per poi nel tempo 
arrivare a guidare la squadra in B 
Interregionale. Ora ho scelto di non 
continuare ad allenare nella TaSp 
ma di intraprendere un altro per-
corso che ritengo possa essere di 
grande stimolo per la mia crescita. 
Si chiude così un capitolo e se ne 
apre un altro. Mi piace però con-
siderare questa decisione come un 
arrivederci e non un addio. Saluto 
quindi con un sincero… sempre e 
comunque Forza TaSp!” .   
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Terminata sabato 15 giugno la 33^ 
edizione del Trofeo Ministars gio-
cata sui campi di basket del 
lungomare di Roseto degli Abruz-
zi. Un’edizione che ha rinnovato il 
connubio tra vacanze al mare e 
pallacanestro per tantissimi giovani 
atleti ed atlete provenienti da tutta 
Italia. 
Il trofeo intitolato da 22 anni alla 
memoria di Remo Maggetti, il gio-
catore più forte espresso dal Lido 
delle Rose.
Con la conclusione del torneo Esor-
dienti si può aggiornare l’albo d’o-
ro. A vincere stavolta è stata la 
squadra della Virtus Padova che in 
finale ha battuto il Costone Siena al 
termine di una gara 
godibilissima ed avvincente. 
Nei giorni scorsi si sono conclusi i 
tornei riservati alla Under 13, 
vinto dal Chieti Basket, e quello 
Aquilotti vinto da Bee Basket Pe-
scara.
La cerimonia di premiazione è av-

venuta sabato alla Bellavista Arena 
alla presenza del Consigliere 
comunale Simona Di Felice, del 
Presidente FIP Abruzzo Francesco 
Di Girolamo, e di Viola Petrini
in rappresentanza dell’AISM di Te-
ramo, partner etico della manifesta-
zione. 

I premi individuali sono andati 
alla Nuova Pallacanestro Dese (pre-
mio fair play Manuela 
Gallicola), a Veronica Bartolozzo 
(premio solidarietà Franco Sabai-
ni), e a Yuri Di Vincenzo (premio 
miglior istruttore Marco Marocco). 

Da quest’anno inoltre, aggiunto 
dalla organizzazioine un nuovo pre-
mio: il tiro di Enzo DJ, alla memo-
ria di Enzo DJ Di Liberatore, 
storico amico del torneo e del ba-
sket giovanile rosetano. A vincere 
la prima edizione Sebastian Rosa 
della Nuova Pallacanestro Dese 
Verde.

Roseto, conclusa la 33^ edizione Trofeo Ministars

Soddisfatto a fine manifestazione 
Saverio Di Blasio della Scuola Mi-
nibasket Roseto, organizzatrice 
del Trofeo, questo il suo commento: 
“Abbiamo anche stavolta vinto una 
grande sfida, grazie all’impegno di 
tutti i ragazzi e le 
ragazze che hanno partecipato ai 
nostri tornei, sempre mettendoci 
impegno passione e responsabilità, 
dando vita a partite avvincenti e 
corrette, nel più puro spirito sporti-
vo. Una settimana di basket 
giovanile possibile grazie all’impe-
gno di un grande staff e a quello di 
tutti gli istruttori delle squadre 
partecipanti. Lasciatemi ringrazia-
re anche il Comune di Roseto degli 
Abruzzi, la FIP Abruzzo, gli 
amici delle ambulanze dell’Ada di 
Teramo e dell’AISM di Teramo, 
tutte colonne di questo nostro bel 
trofeo Ministars. L’appuntamento è 
per l’anno prossimo, proveremo di 
nuovo a stupirvi”.

Anno 13 - N°30 
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Teramo, Calcio a 5, Serie B,
confermato capitan Quinto Di Baldassarre

ASD Lisciani Teramo Calcio a 5 in 
una nota comunica che il capitano 
Quinto Di Baldassarre difenderà i 
pali e i colori della sua città anche 
nel panorama nazionale del cam-
pionato di Serie B. 
Terza stagione consecutiva nella 
sua Teramo, dopo il rientro dalle 
parentesi sportive con Hatria Team 
e Giulianova, per lui che è un ve-
terano di questa realtà, avendo vi-
sto nascere e crescere l’intero pro-
getto che ha portato la Lisciani sul 
tetto d’Abruzzo, prima col trionfo 
in Coppa Italia e poi con la stori-
ca promozione in cadetteria del 30 
marzo. 
Decisivo in diversi frangenti del-
la scorsa stagione, Di Baldassarre 

ASD Lisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che nella stagione 
2024/2025 Giammarco Di Blasio 
vestirà ancora la maglia biancoros-
sa. 
Terza stagione a Teramo per lui, re-
duce dai 63 gol dell’annata
del double e da altri 61 in quella 
precedente. 55 i gol nell’ultima Se-
rie C1, 8 tra Coppa Italia regionale 
e successiva fase nazionale. 

Un elemento che non ha bisogno di 
ulteriori presentazioni, sono questi 
numeri a testimoniare la sua impor-
tanza nella Lisciani. Di Blasio tor-
nerà a giocare in Serie B, categoria 
già conosciuta durante l’esperienza 

con la Damiani & Gatti Ascoli, cul-
minata con la promozione in A2. 
Per la Lisciani Teramo sarà una 

bellissima prima volta, ancora con 
la spinta di uno dei perni delle ulti-
me stagioni.

garantisce a mister Walter Di Do-
menico l’esperienza necessaria ad 
affrontare la nuova categoria dan-

do contemporaneamente all’intero 
reparto di portieri la possibilità di 
crescere passo dopo passo.

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028

Teramo, Lisciani Calcio a 5 
conferma in B Giammarco Di Blasio
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Roseto, Abruzzo Tennis Vintage in Tour
Una mostra itinerante che fino a 
oggi ha visto l’esposizione nelle 
citta abruzzesi di Lanciano il 5 apri-
le, Francavilla al mare il 4 maggio, 
Sulmona l’11 maggio, L’Aquila il 
18 maggio, Teramo 8 giugno Vasto 
il 15 giugno.
Sabato 22 giugno l’evento “Abruz-
zo Tennis Vintage in Tour” ha fatto 
tappa al Tennis Club Roseto con 
una mostra e un convegno.
La mostra, organizzata dall’asso-
ciazione Florida 60, è un viaggio 
nel tempo attraverso foto ed imma-
gini che raccontano il tennis regio-
nale.
L’esposizione è stata arricchita dal-
la rassegna d’arte “Nemo Propheta 
in Patria” con le opere ispirate al 

Anno 13 - N°30 
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tennis di Anna Rita Angiolelli, Vit-
torio Susi, Vittorio Di Boscio e Ge-
rardo Di Cola.

La mostra si è svoltga dalle 11 alle 
19 negli spazi all’aperto del Circolo 
Tennis Roseto.

Roseto, Marco Verrigni confermato DS Pallacanestro
La Pallacanestro Roseto in una nota comunica il 
primo tassello per la stagione sportiva 2024/25, con 
Marco Verrigni che sarà ancora il Direttore Sporti-
vo del club biancazzurro. 
Inizia a prendere forma quello che sarà l’assetto ro-
setano per il prossimo campionato, ripartendo da 
uno dei pilastri della stagione passata.
Un lavoro importante quello svolto dal DS bian-
cazzurro, rosetano doc, in una stagione coincisa 
con il primo posto ottenuto in Regular Season, la 
Final Four di Coppa Italia e la finale playoff.
Queste le parole di Marco Verrigni in vista del suo 
secondo campionato consecutivo con la Pallacane-
stro Roseto: “Sono orgoglioso di far par parte anco-
ra di questa società. Il club ha riconosciuto il lavoro 
svolto in quest’ultimo anno e mi ha permesso di 
poter lavorare nel miglior modo possibile. Ovvia-
mente il merito lo divido con gli altri componenti 
dello staff: tutti hanno fatto un lavoro importante, 
con dedizione e passione. Contentissimo inoltre 
della grande crescita di pubblico, che era tra i miei 
più grandi obiettivi ad inizio stagione scorsa”.
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Giunge al termine la collaborazio-
ne fra Davide Piliego e la Teramo 
a Spicchi. Dopo essersi prima ci-
mentato come giocatore, poi come 
dirigente e infine come direttore 
sportivo (all’inizio al fianco di Car-
lo Di Domenico in B Nazionale e 
poi prendendo pieno possesso della 
carica nell’ultima stagione in Serie 
B Interregionale), il giovane DS 
biancorosso ha infatti deciso di non 
proseguire la sua attività all’interno 
della TaSp. A Davide va quindi il 
saluto da parte di tutta la Teramo a 
Spicchi e l’augurio che possa conti-
nuare a crescere professionalmente 
e trovare sempre nuove soddisfa-
zioni nel mondo del basket.
 
Così Davide Piliego ha voluto salu-
tare la Teramo a Spicchi: “Sono en-
trato in questa famiglia da giocatore 
del settore giovanile 8 anni fa e ne 
esco da Direttore Sportivo; è stato 
un viaggio lungo, molto formativo, 

Teramo, DS Davide Piliego dlascia Teramo a Spicchi

colmo di emozioni che mi porterò 
sempre dentro. Ringrazio la società 
per aver creduto in me, gli allenato-
ri, i giocatori e i dirigenti con i qua-
li ho avuto la fortuna di collaborare 
e di apprendere molto. È stata una 
decisione sofferta ma coerente con 

il mio modo di fare basket. Spero 
che nel futuro le nostre strade pos-
sano incrociarsi nuovamente e fac-
cio un grande in bocca al lupo per la 
prossima stagione di B2 e di settore 
giovanile a tutto il mondo Tasp. Un 
mondo che continuerò a seguire”.

Anno 13 - N° 30
23 giugno 2028
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FOLLOW YOU FOLLOW ME

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1978 con il brano 
“Follow you follow me”, eseguito 
dai Genesis

Anno 1978, scritta da Mike Ru-
therford, è stata cantata anche da 
Zucchero, cover di Ray Wilson, 
dei Chantra Brothers, That’s All, 
Adaline, e tante altre cover, anche 
questa canzone è un inno all’amore 
e alla connessione fra persone, c’è 
romanticismo e intimità, un legame 
profondo e un senso di reciprocità 
tra due, trasmette un profondo sen-
so di sicurezza e devozione, sempre 
insieme fianco a fianco, attraverso 
il bene e il male ovunque vadano, 
io ti seguirò tu mi seguirai tutti i 
giorni e le notti saremo insieme con 
una lacrima per ogni anno che pas-
sa, gioia e tristezza nel loro viaggio 
insieme, sentendosi sicuri vincendo 
le paure, sono insieme, rimarranno 
insieme, si seguiranno.
ERRI DE LUCA – Non sono al tuo 
fianco, io sono il tuo fianco. Sei la 
parte mancante che torna da lonta-
no a combaciare.
WALT WHITMAN – Un giorno 
dopo l’altro, una notte dopo l’altra 
si stava insieme, tutto il resto da 
tempo l’ho scordato.
JORGE LUIS BORGES – Stare 
con te o non stare con te è la misura 
del mio tempo.
FRANCO FIORI – 21/11/2019 Da 
“Desiderio da abitare” “Gorgheggia 
il tuo canto d’amore, non ti lascerò 

partire da sola o solcare le onde in-
crespate, seguirò la scia del tuo re-
spiro, non mi allontanerò dalla bar-
ca, afferrerò con vigore il timone e 
i remi si faranno ali, ti riporterò nel 
mio cuore da quel lungo viaggio”.
REMOZIONI: - A volte ci si chiede 
se la nostra vita ha un senso, ma poi 
basta guardare la persona al nostro 
fianco che amiamo, per capire che è 
lei il senso della nostra vita, sempre 
insieme l’uno per l’altro.

GENESIS  -
FOLLOW YOU FOLLOW ME

Resta con me,
Amore mio, spero che sarai sempre
Proprio qui al mio fianco se mai 
avessi avuto bisogno di te
Oh amore mio
Nelle tue braccia,
Mi sento così al sicuro e così sicuro
Ogni giorno è una giornata perfetta 
da trascorrere
Da solo con te
Seguirò te, tu seguirai me
Tutti i giorni e le notti che sappia-
mo saranno

Starò con te, starai con me
Solo una lacrima in ogni anno che 
passa
Con il buio,
Lo vedo molto chiaramente ora
Tutte le mie paure mi stanno vagan-
do lentamente
Dissolvendosi
posso dire
La notte è lunga ma tu sei lì
A portata di mano, sto meglio per il 
sorriso che offri
E mentre vivo
Seguirò te, tu seguirai me
Tutti i giorni e le notti che sappia-
mo saranno
Starò con te, starai con me
Ci sarà solo una lacrima per ogni 
anno che passa
Ti seguirò , tu mi seguirai
Tutti i giorni e le notti in cui sape-
vamo sarebbe stato
Starò con te, starai con me
Una sola lacrima per ogni anno tra-
scorso.

www.radioadriatico.altervista.com
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